

Westfälische Nachrichten, 23. Juni 2015

Im Mittelpunkt das Kind

Gummibärchen
lösen Alarm aus

gri- Münster. Zu einem ungewöhnlichen Einsatz rückte
am Mittwoch die Feuerwehr
an der Montessorischule aus.
Verletzt wurde niemand,
vielmehr verbrachten Schüler und Angestellte mehrerer
benachbarter Firmen eine
ungeplante halbstündige
Pause. Die Feuerwehr war
gegen 11.30 Uhr an die Soester Straße gerufen worden.
Die Brandmeldung kam aus
dem Chemieraum im dritten
Obergeschoss. Schüler hatten zusammen mit ihrem
Leher ein Experiment gestartet, bei dem Gummibärchen eine Hauptrolle spielten. Das Experiment, dessen
genaue Versuchsanordnung
nicht überliefert wurde,
misslang offenbar. Die
Brandmelder schlugen
Alarm. Die Feuerwehr hatte
das Problem schnell im Griff.
Nach einer halben Stunde
durften alle wieder in ihre
Räume zurück.